
令和５年度 第２回神栖市スポーツ推進審議会 会議録 

 
日　時 令和 6年 2月 14 日(水) 15：55～16：46 場　所 神栖市役所 501 会議室

 
出席者

原委員，七井委員，米川委員，佐藤委員，塙委員，髙橋委員， 

飯田委員，出沼委員（8名）

 欠席者 植木委員，坂本委員，大塚委員

 
事務局

教育委員会：佐々木教育部長，新井次長 

文化スポーツ課：實川課長，大竹課長補佐，清田

 開催形態 公開（傍聴者なし）

 
議　題

令和６年度 神栖市スポーツ推進事業計画（案） 

第２期神栖市スポーツ振興基本計画について

 ■　開会 
 

■　出席者の報告 

　　出席者 8名。規則第 5条の 2項により，会議が成立。 
 

■　情報公開について 

　　事務局より，審議会の情報公開及び傍聴希望者なしの報告。 
 

■　挨拶 

米川会長から挨拶。 
 

■　会議内容 

規則第 5条により米川会長が議長となり，議事を進行。 
　 

　○髙橋委員，出沼委員へ会議録署名委員の指名。 
 

○議案第 1号　令和６年度 神栖市スポーツ推進事業計画（案）について 

・事務局より，令和６年度神栖市スポーツ推進事業計画(案)について，内容を説明。 

　【意見・質問等】 

　部活動地域クラブ移行事業について 
 

 Ａ委員： 

 

事務局： 

 

Ｂ委員： 

 

事務局： 

 

 

 

 

 

Ｃ委員： 

 

 

事務局： 

「学校施設の利用の促進」において当該事業が予定されている事につ

いて説明してほしい。 

当市で進めている部活動地域クラブ移行事業は，利用施設は基本的に

学校の体育施設を考えている。 

学校施設を利用する場合，窓口は一本化されるのか。また，道具の置

き場所や倉庫等についての交渉はできるのか。 

現時点では，運営事務局等を設けて，一元に管理するイメージを想定

している。現在，地域クラブの要件等を検討しており，道具の置き場

等についても，あわせて検討している段階である。ちなみに，部活動

の地域移行事業に関しては，学校関係者，学校長，教員，保護者代表，

企業の方をメンバーとする部活動地域移行推進委員会において，整備

を進めている。 

現在，焦点になっているのが主に中学生。これから中学校に入学する

小学生のなかには不安を抱いている児童もいるので，そこをケアでき

るよう検討してほしい。 

保護者，児童生徒，関係者の方に，丁寧に説明しながら進めていく。



 

 

　神栖市スポーツ大会出場報奨金事業について 
 

 

　スポーツイベント事業等の開催について 
 

 

　スポーツツーリズムの推進について 
 

 
・その他異議なく，原案どおり可決。 

 

○報告第 1号　第２期神栖市スポーツ振興基本計画について 

　　事務局より，第２期神栖市スポーツ基本計画について，内容を説明。 

 

　　質疑なし。 
 

■　閉会 
 

  

Ｄ委員： 

 

事務局：

特に子どもたちが不安にならないような環境作りは整えていきたい。 

今，部活動の時間が短い。それでも大会はあるため，指導者の確保な

どが難しいと感じる。 

部活動地域クラブの要件は茨城県の部活動の基準に準ずるため，活動

時間は，休日と土曜日のどちらか３時間の制限。これ以上やる団体等

は，クラブチーム等，競技力向上を目指す団体として，地域クラブに

は該当しない。あくまで国の目指す姿は，生涯スポーツであり，競技

力向上にウエイトを置いていない。

 Ｂ委員： 

事務局： 

どれくらい実績があるか。また，１番多い種目は何か。 

今年度（令和５年度）現時点において，１７７件。内訳は，国際大会

４４件，全国大会１２２件、関東大会５１件。 

人数でのカウントになるが，一番多いのが野球で，次がカヌー。

 Ａ委員： 

事務局： 

すべて開催予定か。 

「プロ野球独立リーグ・ルートイン BC リーグ公式戦」については，

開催は不透明。理由としては，一昨年の落雷による電源ケーブルの損

傷の影響で，開催場所である海浜球場がスコアボード等に利用制限が

かかっている。改修工事は始まっているが，昨今の世界情勢等により

資材の調達に時間がかかることから，工期を今年６月末までとしてお

り，BCリーグの開催スケジュールとマッチしない可能性があるため。 

その他，新規事業として市主催の「バスケットボール女子日本リーグ

Wリーグ公式戦」等，開催を予定している。

 Ｂ委員： 

 

 

事務局： 

スポーツ合宿について，情報を公表して，子どもたちがプロの選手の

練習等を見学できたり，また交流や練習会などもあると良い機会にな

ると思う。 

情報の公開については，団体によって意向が違うと思うが，担当部署

と情報共有する。


